

東夢学園 フェスティバル

あおばっ子、あおげっ子

11月17日(日) 8:30~12:00 青毛小学校 体育館
参加者 67名 — ゆうゆう29(児19 サポーター10) 一般38(児5 大人33)

あいさつ 井出 健次 実行委員長

11月17日、久喜東中学校区の青葉小・青毛小、そして特別参加の久喜東中学校が連携しゆうゆうプラザ誕生20周年を記念してボッチャ大会を企画し、開きました。

当日は、青毛小に3校の参加希望の児童・生徒を始め保護者が世代に関係なく体育館は笑い声。応援の音が響きわたり、予定していた時間を忘れるほど楽しく交流を深めることができました。

これを契機に、地域と学校の連携が深まり、参加者の皆さんがボッチャに興味を持ち、パラリンピックの種目となった意義を理解し、広く市民的スポーツになることを願いました。

ボッチャ協会の関係者、実施委員、ボランティアの皆さん、連日ありがとうございました。

活動の様子



優勝チームは久喜東中
「やったあ、優勝だ！」



準優勝は、あおばっ子チーム
「チームワークでがんばったね」



第3位は、あおげっ子
「ボッチャ楽しいね」